

Waru Bersholawat, Puncak Acara Haflah Akbar Hidmah Maulid Nabi Muhammad SAW dan Haul Para Ulama' serta Para Pejuang NKRI

Muhammad Makruf - DEMAK.JURNALNASIONAL.CO.ID

Feb 20, 2023 - 18:23



Bupati meminta agar peringatan ini dijadikan sebagai momentum untuk mengevaluasi sejauh mana kita sebagai umatnya mampu mencontoh keteladanan uswatun khasanah yang melekat pada diri Rasulullah

Muhammad SAW dan Haul Para Ulama' serta Para Pejuang NKRI di Demak berlangsung sangat meriah. Ribuan jemaah memadati lapangan Desa Waru, Kecamatan Mranggen, Minggu (19/02/23) malam.

Acara yang diselenggarakan Kodim 0716/Demak bekerjasama dengan Yayasan Sunan Glagah Wangi Desa Waru ini bertema Waru Bersholawat, dengan menghadirkan Majelis Sholawat Az Zahir dari Pekalongan.



Dengan dihadiri langsung Habib Ali Zaenal Abidin Assegaf, Habib Novel, Bupati Demak dr. Eisti'anah, Dandim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo, Kapolres Demak AKBP Budi Adhy Buono, Wakil Bupati Demak KH. Ali Makhsun, Pimpinan Ponpes Krasak Temuroso KH. Achmad Baidlowi, dan Pengasuh Yayasan Glagah Wangi Kyai Muhammadun Alwany serta seluruh anggota Kodim 0716/Demak.

Dalam sambutannya, Bupati Demak menyampaikan bahwa peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW merupakan suatu wujud ungkapan penghormatan dan kecintaan kita yang mendalam kepada Rasulullah, pembawa risalah kebenaran bagi umat manusia.

Bupati meminta agar peringatan ini dijadikan sebagai momentum untuk mengevaluasi sejauh mana kita sebagai umatnya mampu mencontoh keteladanan uswatun khasanah yang melekat pada diri Rasulullah. Salah satu perwujudannya dengan meneladani setiap pikiran, ucapan, dan tindakan Rasulullah yang akhlaqul karimah.

"Melalui acara ini pula, mari kita panjatkan do'a kepada Allah SWT, semoga para Auliya'illah di lapangan jalan lurusnya menuju alam keabadiannya. Diberkahi segala amalan baiknya selama hidup di dunia, dan diampuni Allah atas segala kekhilafannya," ucap Bupati.

Pada kesempatan ini, Bupati mengajak hadirin sekalian untuk mengobarkan semangat persatuan dan kesatuan dan jaga keutuhan NKRI. Berikan sumbangsih terbaik bagi Kabupaten Demak, baik untuk saat ini maupun generasi berikutnya, dan tanamkan nilai-nilai moral islami dalam membentuk semangat juang pantang menyerah.

“Mari bersinergi, rapatkan barisan, maksimalkan pendidikan karakter secara berkesinambungan guna mencetak individu yang berintegritas dan berbudi pekerti mulia.



Semoga kita semua menjadi pribadi yang istiqomah dalam aqidah dan ibadah, istiqomah dalam keikhlasan mengabdikan dalam mewujudkan Demak bermartabat, maju, dan sejahtera,” tutupnya.

Disela acara, Komandan Kodim Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo menyampaikan bahwa sebelum puncak acara, juga digelar Gebyar Kebangsaan Pawai Pancasila dan Kibar 1.000 Bendera Merah Putih, yang diikuti lebih dari 8.000 personel pawai dari berbagai unsur, seperti TNI, Polri, Pemda, Pelajar, Pramuka, PSHT, LDII, Muhammadiyah, Banser, IPNU-IPPNU. Dan menampilkan marching band dan Barongsai dari Batalyon Arhanud 15 Semarang.

“Alhamdulillah semua kegiatan berlangsung aman hingga puncak acara malam hari ini. Semoga semua rangkaian kegiatan tersebut bisa menjadikan kita lebih cinta NKRI, dengan tetap menjaga persatuan dan kesatuan,” pungkas Dandim.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak